

Herzlichen Dank

für die liebevollen Worte und die Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Louis Brandenberger-Lang

erfahren durften.

Speziell bedanken möchten wir uns bei Pfarrerin Béatrice Heller-Wessa für die einfühlsame Gestaltung der Abdankung mitsamt dem Orgelspiel, den Pflege-Teams vom KZU Bächli in Bassersdorf und vom SARB Grampen in Bülach, die ihn in den letzten Monaten liebevoll betreut haben sowie allen Spendern für die Patenschaft Schweizerischen Berggemeinden und für späteren Grabschmuck.

Kaiserstuhl, im Juni 2022

Die Trauerfamilien Brandenberger